

Aufgabe Gemeindenachrichten am 3.12.2019 erscheint am 6.12.2019

Zivilstandsnachrichten

Folgende Meldung darf mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden.

Todesfall

- Kuster Irene Monika, geboren am 5. Januar 1970 und gestorben 27. November 2019

Herzliche Anteilnahme!

Rücktritt von Schulpflege und Kündigung Schulleitung

Wenige Tage nachdem an der Gemeindeversammlung vom Freitag 22. November die Einführung von Schulsozialarbeit an unserer Primarschule mit einem 10%-Pensum beschlossen wurde, hat die Schulleitung die Kündigung per Ende Schuljahr 19/20 eingereicht und die Schulpflege ihren Rücktritt per 9.2.2020 bekannt gegeben. Der Gemeinderat war überrascht und nimmt die Kündigung und die Rücktritte mit Bedauern zur Kenntnis.

Die klare Mehrheit der Teilnehmer der Gemeindeversammlung vom 22. November ist der Ansicht, dass mit der Einführung des 10%-Schulsozialarbeitspensums ein für unsere Gemeinde guter Kompromiss gefunden wurde. Es ist ein Einstieg in die Schulsozialarbeit mit Augenmass der Sinn macht. Jetzt können wir Erfahrungen sammeln und später darüber befinden, ob allenfalls ein höheres Pensum erforderlich ist.

Der Gemeinderat dankt der Schulpflege und der Schulleitung für ihren langjährigen Einsatz für unsere Schule. Die abrupte Trennung kommt umso überraschender, als man doch in den letzten Jahren eine deutliche Qualitätssteigerung an unserer Schule erreicht hat und sie sich heute in „Top-Form“ befindet. Wir haben stets eine konstruktive Zusammenarbeit mit der Schule gepflegt und waren uns in allen wichtigen Themen, mit Ausnahme der Einführung der Schulsozialarbeit, einig.

In diversen wichtigen Bereichen - z.B. beim Umgang mit Lehrpersonen, kritischen Eltern und vandalisierenden Kindern, aber auch bei der Einführung von Mehrklassigkeit und neuer Schulsoftware - hat der Gemeinderat die Schule finanziell und mit Engagement tatkräftig unterstützt.

Der Gemeinderat hätte sich einen besser abgestimmten Übergang gewünscht, um die Unsicherheiten für Schule, Kinder und Eltern möglichst gering zu halten. Nun gilt es Zusammenzustehen, Verständnis aufzubringen und - falls erforderlich - einen Extra-Einsatz zu leisten. Der Gemeinderat hofft auf das Verständnis und die Unterstützung von Lehrpersonen und Eltern.

Wir informieren zu gegebener Zeit über das weitere Vorgehen, insbesondere bezüglich Ersatzwahlen für die Schulpflege.

Der Gemeinderat

Aufgabe Gemeindenachrichten am 3.12.2019 erscheint am 6.12.2019

Neue Signalisationen bei der definitiven Zufahrt Falter und dem Parkplatz

Der Gemeinderat ist nicht für Elterntaxis, diese kommen für ihn maximal in eingeschränkter, kontrollierter Art und Weise in Frage. Deswegen wurde eine neue Signalisation beschlossen. Die Signalisationen werden wie folgt erklärt:

Bis zum ersten roten Balken und der Verbotstafel dürfen Eltern ihre Kinder fahren. Dort müssen die Kinder ausgeladen werden. Die Eltern können auf den Parkplätzen an der Seite parkieren bzw. wenden. Bitte mit der höchsten Vorsicht, Danke.

Es darf also nicht mehr um den Baum oben auf dem Parkplatz gefahren werden um Kinder auszuladen. Denn dort laufen viele Kinder durch. Autofahrer gefährden somit andere Kinder. Dem Gemeinderat ist viel an der Sicherheit gelegen. Deswegen wurden diese neuen Signalisationen beschlossen.



Auf dem zweiten Foto sieht man den breiten roten Bereich. Das ist genau der Ort, wo viele Kinder den Parkplatz überqueren.



Auf dem dritten Foto mit dem Behindertenzeichen «Rollstuhl» erkennt man, dass ein Platz für Behinderte zur Verfügung steht.



Voranzeige Weihnachten und Neujahr

Die Gemeindeverwaltung Oberwil-Lieli ist noch bis und mit Montag, 23.12.2019 während den bekannten Öffnungszeiten geöffnet. Ab Dienstag, 24.12.2019 bleibt die Verwaltung bis und mit Freitag, 3.1.2020 geschlossen. Danke für die Kenntnisnahme.

Letzte Grüngutsammeltour

Am nächsten Montag, 9.12.2019 findet die letzte Grüngutsammeltour 2019 statt, Sammelbeginn um 10 Uhr.
Die erste Grüngutsammeltour 2020 findet am Montag, 13.1.2020, auch ab 10 Uhr, statt. Wir danken für die Kenntnisnahme.